

# *Manifiestan jóvenes cubanos solidaridad con Venezuela*

---



La Habana, 31 may (RHC) La secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba, Yuniasky Crespo, reafirmó la solidaridad con Venezuela, que enfrenta crecientes campañas y ataques de la derecha con apoyo externo.

Yuniasky Crespo, quien asiste al Encuentro Internacional de la Juventud Trabajadora, con sede en Caracas, subrayó que en los momentos difíciles es cuando más se manifiestan las expresiones de respaldo a ese proceso de cambios en beneficio de los sectores humildes, como lo expresara el canciller cubano, Bruno Rodríguez, en su visita a la nación sudamericana.

La dirigente juvenil condenó la solicitud presentada por la Organización de Estados Americanos para aplicar la Carta Interamericana contra Venezuela, acto intervencionista que respaldan diputados derechistas, a nombre de la alianza opositora Mesa de la Unidad Democrática, con mayoría en el parlamento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95299-manifiestan-jovenes-cubanos-solidaridad-con-venezuela>



# **Radio Habana Cuba**